
会   議   録 

会議の名称  戸田市自治基本条例推進委員会委嘱状交付式及び 

第１回戸田市自治基本条例推進委員会 

開催日時  令和６年７月１日（月） 午前１０時～午前１１時３０分 

開催場所  戸田市役所５階 大会議室Ａ 

委員氏名 

 

 

◎□ 横 山 誠    ○□ 小野塚 加 代   □ 細 井 翔 太 

□ 廣 岡  英 樹   □ 宮 澤 正     □ 増 渕 洋一郎 

□ 斎 藤 直 子    □ 熊 木  照 明   □ 黒 川 千 仁 

□ 浜    聡 美   □ 松 下 啓 一 

   

（ ◎委員長 ○副委員長 ) 

（ □出 席 ■欠 席 ） 

説明のために 

出席した者等 
 

事務局他 

 

菅原市長 

市民生活部協働推進課 

小林課長、江口副主幹、小野主任、高島主事 

議     題 （１）委員長・副委員長の選出 

（２）市長諮問内容について 

（３）条例及び推進委員会について 

（４）意見交換 

（５）第五期推進委員会スケジュールについて 

 会議の経過  別紙のとおり 

 会議資料  別紙のとおり 

 



- 1 - 

（会議の経過） 

令和６年７月１日（月）午前１０時から午前１１時３０分 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

課長 

 

 

 

 

 

市長 

 

課長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

＜戸田市自治基本条例推進委員会委嘱状交付式＞ 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

 

▽菅原市長より、委員９名へ委嘱状を交付していただく 

 

３ 挨拶 

 

４ 閉会 

 

 

＜第１回戸田市自治基本条例推進委員会＞ 

１ 開会 

 

２ 委員自己紹介 

 

３ 議題 

 

議題（１） 委員長・副委員長の選出 

 

委員長・副委員長の選任については、自治基本条例推進委員会条例第

５条の規定により、委員の互選により定めることとなっている。 

まず、委員長の推薦について委員の皆様にご意見を伺いたい。 

 

これまでの委員会の経緯や戸田市の協働をわかっている方にリード

していただくのが望ましいと考える。前委員の横山さんは、制定当初

から携わっておられ、前期も委員会をうまくまとめていただいてい

た。引き続きお願いできないか。 

 

委員の継続性から考えても、前期を経験された方に、という意見があ

った。皆様、いかがか。 

▽委員から異議なし 
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事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

▽横山委員 承諾確認 

▽横山委員 選出 

 

賛成多数のため、横山委員が新委員長就任。 

次に、副委員長の選任についてだが、横山委員長いかがか。 

 

継続性や限られた回数ということもあるため、小野塚委員にお願いし

たい。 

 

横山委員長より、小野塚委員を副委員長にとの推薦があったが、小野

塚委員、いかがか。 

 

▽小野塚委員 承諾確認 

▽小野塚委員 選出 

▽委員から異議なし 

 

賛成多数のため、小野塚委員が新副委員長就任。 

 

議題（２） 市長諮問内容について 

 

ここで、市長から戸田市自治基本条例推進委員会委員長に対する諮問

書をお渡しする。 

 

▽菅原市長が諮問書を読み上げ、横山委員長に渡す。 

▽菅原市長が退席 

 

ここからの議事進行は、横山委員長にお願いする。 

 

議題（３）条例及び推進委員会について 

 

戸田市自治基本条例及び戸田市自治基本条例推進委員会について、事

務局から説明をお願いしたい。 

 

▽事務局より説明 

 

自治基本条例とはどのようなものなのか、戸田市としては、それをど
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松下委員 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

のように受け止めているのか。自治基本条例制定の頃からアドバイザ

ーとして深く関わってきた、松下委員からお話をいただきたい。 

 

▽松下委員より、自治基本条例の制定についての説明 

 

このあと、意見交換となっているため、その趣旨や時間について、事

務局より説明をお願いしたい。 

 

議題（４） 意見交換 

 

グループに分かれて、親睦などを図るため、自己紹介を兼ねて、意見

交換をしていただければと思う。先ほどの自治基本条例の説明などを

踏まえて、ご自身の経験などを自由に発言していただければと思う。 

 

▽グループに分かれて２０分程度意見交換 

▽意見交換の時間終了 

 

議題（５） 第五期推進委員会スケジュールについて 

 

資料に基づき説明。 

 

第４回推進委員会ぐらいで、拡大推進委員会のようなものができない

か。対象になる人たちから意見をもらったり、パンフレットについて

提案をいただいたりして、自分たちだけで作るのではなく、そういう

機会があってもいいのではないかと思う。 

 

そのあたりも踏まえて進めていきたいと思う。 

その他、何か意見等あれば、事務局や委員長、副委員長まで伝えてほ

しい。  

 

４ 事務連絡 

 

次回の推進委員会については令和６年１０月８日、午前１０時から開

催予定。 

 

５ 閉会 
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